
Verbale Consiglio di Istituto – 1 Febbario 2022 

 

 
Apertura dei lavori 

 
Martedì 1 febbraio 2022 alle ore 17.30 si apre la seduta in presenza del Consiglio di Istituto dell’I.C. 

“Centro Storico Pestalozzi” per discutere i seguenti punti all’O.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Elezione del Presidente 

3. Nomina del Segretario 

4. Elezione Giunta Esecutiva 

5. Situazione iscrizioni 

 

Risultano assenti giustificati i genitori Fazolo, Negrotto, Sottosanti. 

Presiede la seduta il Dirigente Francesco Spadafora, svolge le funzioni di segretario la docente Monica 

Moretti. 

Constatata la presenza del numero legale, la seduta è aperta con l’approvazione del verbale della seduta 

precedente. Prima di procedere alla votazione, la docente Moretti segnala un refuso riguardante il nu-

mero dell’ultima delibera che non è la numero 9, bensì la 10. 

Il Consiglio è chiamato ad esprimersi.  

Delibera N. 11 

Approvazione verbale del 20 dicembre 2021 con la suddetta modifica 

 

 Si approva all’unanimità. 

Si procede quindi all’elezione del Presidente del Consiglio; il dirigente ricorda che va eletto tra i ge-

nitori componenti il Consiglio e che in prima votazione è necessaria la maggioranza assoluta, mentre 

in seconda votazione la maggioranza relativa. 

Chiede la parola la sig.ra Cimmino per comunicare che la componente genitori si è riunita per riflettere 

su quanto accaduto nella precedente seduta e indica in Lorenzo Negrotto e Francesco Sottosanti le 

persone che si sono rese disponibili a ricoprire tale incarico. La sig.ra Cimmino comunica anche che 

la candidatura del sig. Negrotto è motivata dalla continuità, essendo già membro del precedente Con-

siglio. 

Segue l’intervento della sig.ra Sarzotti che concorda con quanto espresso da Cimmino. 

Terminati gli interventi, si procede alla votazione. 

Il Consiglio si è così espresso: 

Negrotto – voti 5 

Sottosanti – voti 10 

Risulta eletto presidente del Consiglio di Istituto il Sig. Sottosanti. 
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Prima di procedere all’elezione dei componenti della Giunta, il Dirigente illustra la composizione di 

tale organo, che risulta così formato: Ds e Dsga di diritto, n.1 docente, n.1 Ata, n. 2 genitori. 

Per quanto riguarda la componente Ata, non è necessaria votazione essendo presente nel Consiglio 

come rappresentante della categoria solo la Sig.ra Proietti Cecchetti Stella. 

Si passa quindi all’elezione del docente, da eleggere tra i seguenti dichiaratisi disponibili: Cosentino, 

De Luca, Monnecchi e Moretti. 

L’esito dello scrutinio è il seguente: 

Cosentino – 1 preferenza 

De Luca – 11 preferenze 

Monnecchi – 1 preferenza 

Moretti – 1 preferenza 

Scheda bianca – n. 1 

Con 11 preferenze l’insegnante De Luca è nominata membro della Giunta. 

Segue la votazione per l’elezione in Giunta della componente genitori, i quali indicano come disponi-

bili all’incarico i consiglieri Tafi e Tarantini. 

L’esito dello scrutinio è il seguente: 

Tafi – 15 preferenze 

Tarantini – 11 preferenze 

Fazolo  - 3 preferenze 

Risultano eletti in Giunta i signori Tafi e Tarantini 

Terminate le procedure di elezione, il Dirigente aggiorna il Consiglio sull’andamento delle iscrizioni 

ad oggi, con numeri non definitivi perché la scadenza è stata prorogata di una settimana: 

Carducci – 200 domande; non si riuscirà ad accogliere tutte le richieste perché, a causa della limitata 

disponibilità di spazi, si formeranno con ogni probabilità 7 prime, uscendo quest’anno 7 terze. Orien-

tativamente se ne potranno accogliere 169. 

Pestalozzi – si è già formata la nuova classe prima sia alla primaria che alla secondaria 

Vittorio Veneto – 71 iscrizioni, si formeranno 3 prime 

Vittorio Veneto sezione Montessori – 22 domande 

Cairoli primaria – 37 richieste, il Dirigente sta valutando con gli organi preposti di fare due prime 

Cairoli infanzia – poche iscrizioni, da capire se saranno confermate due sezioni 

Serristori infanzia – anche qui si è verificato un calo di iscrizioni che comunque non dovrebbe com-

promettere la formazione delle due sezioni. 

 

Si apre il dibattito sulle possibili cause dell’andamento iscrizioni alle Infanzie del nostro Istituto: 

-Morgese per la Serristori sostiene che, oltre al calo anagrafico, ha influito il cambio dell’offerta for-

mativa dovuto alla pandemia  

-Rossi per la Cairoli sottolinea che è soprattutto la mancanza di connotazione didattica a rendere meno 

appetibili le iscrizioni e si augura che il Consiglio tutto lavori per risollevare le sorti di questo plesso. 

-De Luca concorda con i precedenti interventi. 
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Anche il Dirigente sottolinea che il calo demografico pesa tanto, qui come in tutte le scuole, ma co-

munque la Cairoli infanzia non ha un’identità sufficientemente definita e che bisogna lavorare su que-

sto. Inoltre secondo il Dirigente la dimensione del cortile non è determinante in questo senso.  

 

 

Concluso il dibattito, la seduta termina alle ore 19.00. 

 

Prossima seduta 14 o 15 febbraio, seguirà convocazione ufficiale. 

 

 

Firenze, 01 Febbraio 2022  La verbalizzante 

  Monica Moretti 

 


